



pop-conference

**„krisen, medikamente
und drogen
in der pop-praxis“**

Samstag 5. Oktober 2024

in den Räumen der
Wiener Psychoanalytischen Akademie
Salzgries 16, 1010 Wien

Sehr geehrte Kollegin! Sehr geehrter Kollege!

Der Verein POP freut sich, Sie zur ersten # pop-conference am 5. Oktober 2024 einladen zu dürfen.

Die # pop-conference bietet Vereinsmitgliedern die Gelegenheit für einen vertiefenden und bereichernden Erfahrungs- und Informationsaustausch über klinische und psychosoziale Themenschwerpunkte in der psychoanalytisch orientierten Praxis.

Heuer widmen wir uns den Schwerpunkten „Psychiatrische Krisen, Medikamente und Drogen“. Erfahrende Kolleg:innen werden mit kurzen Impulsreferaten praktische wie auch theoretisch interessante Anregungen für eine anschließende gemeinsame Diskussion im Plenum geben.

Um Anmeldung bis 31. August 2024 unter: vorstand@verein-pop.at wird gebeten!

Teilnahmegebühr: Euro 50.- (inkl. Pausenverpflegung)

*Konto: Verein Psychoanalytisch Orientierte Psychotherapie
IBAN: AT34 1700 0001 3700 0350*

Wir freuen uns über Ihre Teilnahme und einen anregenden gemeinsamen Tag!

*Gertrude Thil-Eicher, Ulrike Spitzer, Lisbeth Persche,
Tanja Amann-Halder, Daniel Weber, Alexander Schwetz*

PROGRAMM

10:00 Begrüßung

**10:15 „POP UND psychiatrische Krisen“
Karoline Krieger-Lamina und Iris Lasser-Pospichal
(Moderation Tanja Amann-Halder und Lisbeth Persche)**

11:45 Kaffeepause

**12:15 „POP UND Medikamente“
Elisabeth Loibner und Stefan Weilbuchner
(Moderation Ulrike Spitzer und Daniel Weber)**

13:45 Mittagspause

**14:45 „POP UND Drogen“
Christina Seeböck und Alexander Striednig
(Moderation Gertrude Thil-Eicher und Alexander Schwetz)**

16:15h Abschluss und Ausklang